
令和４年第３回花巻市議会定例会 一般質問通告一覧表 

登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質 問 件 名 

９月５日 

（月） 

佐藤 峰樹 

（明和会） 

１ 岩手県化製油脂協同組合に係る公害対策について 

２ 防災について 

３ ＪＲ花巻駅橋上化・東西自由通路整備について 

伊藤 盛幸 

（はなまき市民クラブ） 

１ 市民参画条例の制定について 

２ 新花巻図書館及びＪＲ花巻駅橋上化・東西自由通路整

備について 

３ 学校給食費について 

若柳 良明 

（社民クラブ） 

１ 農業に対する支援策について 

２ 空き家対策について 

３ 市職員の働き方改革について 

久保田 彰孝 

（日本共産党花巻市議会議員団） 

１ 農政について 

２ インボイス制度について 

３ 新型コロナウイルス感染症特別貸付について 

高橋 修 

（明和会） 

１ 水田活用の直接支払交付金の見直しに対する支援に

ついて 

２ 周産期医療の充実強化について 

９月６日 

（火） 

鹿討 康弘 

（はなまき市民クラブ） 

１ 子供の貧困対策について 

２ 富士大学との連携について 

３ 小中一貫校について 

４ 地場企業との連携について 

照井 省三 

（社民クラブ） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 小中学校の教育環境の整備について 

照井 明子 

（日本共産党花巻市議会議員団） 

１ 新花巻図書館の整備について 

２ 生活保護制度の課題について 

３ 原油価格高騰対策について 

羽山 るみ子 

（はなまき市民クラブ） 

１ 選挙について 

２ ＪＲ東日本釜石線及びＪＲ花巻駅橋上化・東西自由通

路整備について 

３ 石鳥谷ふれあい運動公園について 

４ 旧新興製作所跡地について 

阿部 一男 

（社民クラブ） 

１ 新花巻図書館の整備について 

２ 林業振興について 

９月７日 

（水） 

櫻井 肇 

（日本共産党花巻市議会議員団） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 学童クラブへの支援について 

内舘 桂 

（はなまき市民クラブ） 

１ 予約応答型乗合交通について 

２ 東和地域の公共施設について 

３ 東和斎場について 

似内 一弘 

１ 次期総合計画について 

２ 地域づくりの在り方について 

３ 中学校部活動の地域移行について 

佐々木 精市 
１ 平和教育について 

２ 投票率の向上について 

菅原 ゆかり 

１ 男性用トイレへのサニタリーボックスの設置につい 

  て 

２ 子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）について 

 

※会派に所属しない議員は、氏名の下の会派名を記載しておりません。 


